



Epidémie de Rougeole en Nouvelle-Aquitaine

publié le 08/02/2018

Une épidémie de rougeole touche actuellement la région Nouvelle-Aquitaine. Par prévention, l'Agence Régionale de Santé a demandé à l'ensemble de l'académie, d'informer la population sur les risques sanitaires. En effet cette maladie reste hautement contagieuse.

Cependant, pour vous rassurer, la grande majorité des personnes touchées par l'épidémie actuelle n'était pas vaccinée.

Vous trouverez en pièce jointe des plaquettes d'informations détaillées concernant les symptômes et les recommandations notamment en matière de couverture vaccinale.

Je reste à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.